

## MEDIENMITTEILUNG

Cham, 20. Dezember 2021

### ANDREASKLINIK CHAM ZUG: 500. GEBURT IM VERLAUF DES JAHRES 2021

**Am 17. Dezember erblickte an der AndreasKlinik Cham Zug das 500. Baby seit Beginn des Jahres 2021 das Licht der Welt. Bis zum Jahresende erwartet die AndreasKlinik Cham Zug damit über 500 Geburten. Zuletzt sind im Jahr 2016 über 500 Babys an der AndreasKlinik Cham Zug zur Welt gekommen.**

Um 08.28 Uhr am 17. Dezember 2021 durften sich die Eltern und das Team der AndreasKlinik Cham Zug über die Geburt von Hercules Poseidon freuen. Hercules Poseidon kam mit 4060 Gramm und einer Grösse von 52 Zentimeter auf die Welt. Das Neugeborene und die Mutter sind wohlauf. Die AndreasKlinik Cham Zug gratuliert den frisch gebackenen Eltern herzlich und wünscht ihnen alles Gute.

Bis Ende des Jahres 2021 erwartet die AndreasKlinik Cham Zug einen Geburtenrekord im Vergleich zu den Vorjahren. Zuletzt erblickten an der AndreasKlinik Cham Zug im Jahr 2016 über 500 Babys das Licht der Welt. Die kontinuierliche Steigerung innerhalb der letzten Jahre bestätigt, dass die AndreasKlinik Cham Zug als Geburtsklinik in der Region Zug und Umgebung geschätzt wird. Die Freude über die erneut hohe Geburtenzahl ist gross. Ebenso freut sich die AndreasKlinik Cham Zug über das Vertrauen der werdenden Eltern.

Als Grundversorgerin im Kanton Zug bietet die AndreasKlinik Cham Zug werdenden Eltern eine familiäre Atmosphäre in einem persönlichen Rahmen. «Es ist uns ein grosses Anliegen, auf die individuellen Bedürfnisse und Erwartungen der werdenden Mutter und Eltern einzugehen. Die enge Betreuung steht bei uns an oberster Stelle», erklärt Ursula Thonhauser, Leiterin Geburtenabteilung, und ergänzt: «Neben unserer medizinischen und pflegerischen Betreuung durch unser eingespieltes Team bieten wir ein umfangreiches Angebot vor, während und nach der Geburt. Dadurch richten wir uns konsequent nach unserem Grundsatz «Gemeinsam ins Leben».

Informationen rund um die Geburt an der AndreasKlinik Cham Zug sind unter [www.andreasklinik.ch/geburtswelt](http://www.andreasklinik.ch/geburtswelt) zu finden.



*Hercules Poseidon mit seiner Mutter (rechts) und der Hebamme der AndreasKlinik Cham Zug (links). Er kam am 17. Dezember 2021 um 08.28 Uhr auf die Welt. Foto: babycute.ch*

---

**Auskunft:**

Hirslanden Andreasklinik Cham Zug  
Rahel Schmid  
Leiterin Kommunikation und Marketing  
Rigistrasse 1  
CH – 6330 Cham  
+41 41 784 09 01, [medien.andreasklinik@hirslanden.ch](mailto:medien.andreasklinik@hirslanden.ch)

**Hirslanden Andreasklinik Cham Zug**

Die Andreasklinik Cham Zug steht für eine umfassende medizinische und chirurgische Grundversorgung in komfortabler Hotelatmosphäre. Sie zählt über 100 Beleg- und Konsiliarärzte sowie über 300 Mitarbeitende und gehört seit 2001 zur Privatklinikgruppe Hirslanden.

Strategische Schwerpunkte der Andreasklinik Cham Zug sind neben der Gynäkologie & Geburtshilfe die Allgemeine Innere Medizin, die allgemeine Chirurgie, die Chirurgie des Bewegungsapparates (Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie) sowie die Urologie. Die Klinik hat im Kanton Zug den exklusiven Leistungsauftrag für Wirbelsäulenchirurgie. Im Notfallbereich garantiert die Klinik rund um die Uhr eine kompetente Betreuung und schnelle Behandlung. Die Klinik steht als Listenspital allen Versicherungsklassen offen.